

Zweistöckige Fahrradabstellanlagen

Die unterzeichnende Bezirksrätin der ÖVP Landstraße **María Elena Taramona de Rodríguez** stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 14.12.2023 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität Mag.^a Ulli Sima wird ersucht, sich dafür einzusetzen, dass im Bereich 1030 Wien, Gigergasse – Sparefrohgasse (Wien Mitte) zweistöckige Fahrradabstellanlagen in die bestehenden Anlagen umgesetzt werden.

Begründung:

Im dritten Bezirk steigt die Zahl der Fahrradnutzer:innen stetig an und die Fahrradabstellplätze werden immer knapper. Im Bereich des Bahnhofs Wien Mitte sind diese z.B. vor allem im Sommer zunehmend überlastet.

Eine effiziente Lösung könnte die Installation von zweistöckigen Radabstellanlagen in die bestehende Infrastruktur sein. Durch eine vertikale Erweiterung der Kapazität könnte die Effektivität der Abstellmöglichkeiten maximiert werden. Diese Maßnahme könnte beispielsweise in der Gigergasse / Sparefrohgasse (Bereich von Wien Mitte) umgesetzt werden.

Das 1. Foto zeigt ein Beispiel für zweistöckige Fahrradabstellanlagen und das 2. das derzeitige Chaos bei den jetzigen Abstellanlagen:

